



El esfuerzo de Eduardo Romero (en el centro) fue aplaudido por todos los asistentes de la corrida.



Hubo entrega de reconocimientos a las entidades del Barrio. Luisa Quezada recibió galvano en representación del Comité Pro Adelante 18 de Septiembre.

Actividad fue financiada gracias a un proyecto FNDR del Gobierno Regional para el área deportiva

# Todo un éxito fue la primera corrida familiar en pleno Barrio 18 de Septiembre

● Niños y ancianos fueron protagonistas del exigente recorrido de 5 kilómetros por el sector, que incentivó a la comunidad a la práctica deportiva.

**Christian Jiménez**  
 cjimenez@elpinguino.com

Niños, jóvenes, adultos, personas mayores e, incluso, los perros del sector, no quisieron perderse de la 1° Corrida Familiar organizada por los socios del “Barrio Comercial 18 de Septiembre” de Punta Arenas.

El trayecto fue de 5 kilómetros, que inició pasadas las 11 de la mañana de ayer, en la intersección de Avenida José Martínez de Aldunate con calle Lircay. Sin embargo, todo comenzó antes con un espacio de calentamiento previo de los competidores.

La actividad contó con el apoyo de la Defensa Civil, la 1° Comisaría de Carabineros,

y la Octava Compañía de Bomberos.

### “El top one”

Quien llegó primero de la carrera fue Eduardo Romero, quien hace cinco años inició su carrera en el mundo del running, en la región y en otras partes del país.

A modo de balance, comentó que la carrera fue buena, pero “el regreso fue lo más complicado, porque la vuelta casi llegando al Unimarc Sur, en la subida, estuvo bastante complicada, pero después se vino todo más tranquilo.

De igual manera, destacó la organización de este evento, en donde incentivó a toda la comunidad a participar, adultos y niños.

### Felicitaciones

Entre los inscritos apareció el gobernador regional Jorge Flies, quien dio la cara por las autoridades locales. Si bien no alcanzó puesto, se llevó el cariño de la gente, con quien compartió en el punto de hidratación en la Octava



Las más pequeñas obtuvieron su respectivo premio por su destacada participación en la corrida.

Compañía del Cuerpo de Bomberos.

“Felicitar al Barrio 18, también a su sección comercial que tenemos acá y que siempre nos sorprende con buenas actividades. Así que, un minuto más de deporte en una región que queremos que se corra, que se active. Así que felicitaciones”, expresó.

Cabe destacar que este evento se desarrolló gracias al aporte del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) correspondiente al 8% de inversión para la población en el área deportiva.

### Concursos

Para este mes, los organizadores de la carrera

extendieron la invitación a toda la población a adquirir los productos que ellos comercializan para participar de importantes premios: 10 aguinaldos de \$50.000.

Los locales adheridos son todos los del barrio, que incluye carnicerías, panaderías, marisquerías, farmacias y ferreterías, entre otros.



Los últimos metros de Eduardo Romero, el gran ganador de la mañana de ayer.